

zu TOP

Mainz, 03.02.2015

Anfrage 0316/2015 zur Sitzung am 11.02.2015

Bürgersprechstunde des Oberbürgermeisters Ebling (ÖDP)

Oberbürgermeister Michael Ebling lädt alle Mainzer Bürgerinnen und Bürger regelmäßig zu einer Bürgersprechstunde ein, um mit ihm „persönliche Anliegen zu besprechen, Anregungen zu geben, Probleme zu erörtern oder sich über aktuelle Entwicklungen in der Stadt zu informieren“.

Wir fragen an:

1. In welchem Turnus finden diese Sprechstunden statt? Gibt es hierfür einen fest vorgegeben Termin?
2. Wie stark werden die Sprechstunden von den Bürgerinnen und Bürgern in Anspruch genommen? Wie hoch ist die durchschnittliche Besucherzahl pro Sprechstunde?
3. Wie hoch sind die Kosten für die in der *Allgemeinen Zeitung Mainz* geschalteten Anzeigen für diese Sprechstunden?

Dr. Claudius Moseler
Fraktionsvorsitzender